



Zufrieden. Turniersieg Pascal Andre, Barbara Kosik und Soprons Obmann Attila Juhasz freuten sich über eine gelungene Veranstaltung.

BILLARD / Beim Turnier „Eisenstadt vs. Sopron“ setzte sich der Favorit aus Eisenstadt durch.

Sieg gegen Soproner

VON MARTIN IVANSICH

Der Billardsportverein Pegasus Eisenstadt wurde am vergangenen Sonntag vom Steven's Biliárd & Sunset Club Sopron, zum ersten Pool-Turnier der Österreichisch/Ungarischen Turnierserie „Eisenstadt vs. Sopron“, eingeladen.

Dieses Turnier wird als Start für eine regelmäßige Begegnung der beiden Vereine angesehen. Organisiert wird diese Turnierserie vom Eisenstädter Obmann des Billardsportvereins Pegasus

Alfred Bitriol sowie seinem ungarischen Gegenpart Attila Juhas. Die erste Begegnung in diesem Vergleichskampf wurde in der Disziplin 9er-Ball, nach den gängigen Europaregeln, ausgetragen. Als Sieger des ersten Turniers konnte der Eisenstädter Pascal André, nach zehn gewonnenen Matches mit lediglich einer einzigen Niederlage den Gewinnerpokal mit nach Hause nehmen.

Am kommenden Wochenende geht es in Eisenstadt weiter mit Billardsport pur.